

# NYARIOS

## Bupati MYL Hadiri Pisah Sambut Kepala Rutan Kelas IIB Pangkajene

HermanDjide - [PANGKEP.NYARIOS.COM](http://PANGKEP.NYARIOS.COM)

Sep 2, 2024 - 14:46



*Bupati MYL Hadiri Pisah Sambut Kepala Rutan Kelas IIB Pangkajene*

PANGKEP-- Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau(MYL) hadir pisah sambut kepala rutan kelas IIB Pangkajene, di rutan kelas IIB Pangkajene, Senin(2/9/24).

Pisah sambut kepala rutan kelas IIB Pangkajene dari pejabat lama, Hakim Sanjaya kepada pejabat baru, Irphan Dwi Sandjojo.

Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau(MYL), mengatakan selama Hakim Sanjaya menjabat kepala rutan telah banyak bekerjasama dan kolaborasi dengan Pemkab Pangkep.

"Alhamdulillah, Pak Hakim diterima dengan baik. Kondisi dalam Lapas ini juga tidak pernah ada masalah. Kalau saya datang, Alhamdulillah senyum semua. Pelayanannya sangat bagus, " katanya.

Bupati MYL berharap kepada kepala rutan baru untuk melanjutkan kerjasama dan sinergitas yang telah terjalin baik.

Pemkab Pangkep kata MYL, telah memberikan bantuan untuk rutan kelas IIB Pangkajene. Termasuk bantuan sarana prasarana.

"Kami dari Pemkab Pangkep selalu siap membantu selama sesuai aturan. Tidak lain, untuk bagaimana pelayanan masyarakat bisa berjalan lancar, " tambahnya.

"Selalulah berdiskusi dengan kami, bagaimana kita semua bisa berkolaborasi memberikan pelayanan kepada masyarakat, " jelasnya.

Pejabat lama kepala rutan kelas IIB Pangkajene, Hakim Sanjaya mengatakan dirinya sangat mencintai amanah sebagai kepala rutan dan juga keluarga besar rutan Pangkep.

Selamat menjabat, diakuinya mendapatkan perhatian besar dari Pemkab Pangkep, bupati dan forkopimda.

"Kami tidak dibiarkan melangkah sendiri. Saya beserta keluarga mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada yang hadir hari ini, kepada keluarga besar rutan Pangkep tetap semangat, " katanya.

Pejabat baru kepala rutan Kelas IIB Pangkajene, Irphan Dwi Sandjojo mengatakan, sangat luar biasa prestasi yang diberikan oleh kepala rutan sebelumnya. Sehingga, ia berharap apa yang telah berhasil dikerjakan pejabat sebelumnya dapat dilanjutkan dan mohon dukungan semua pihak.

" Pak bupati, mohon ijin bergabung di keluarga besar Kabupaten Pangkep, mohon diterima sebagai keluarga baru. apabila dalam pelaksanaan ada kesalahan, kami mohon ditegur, "katanya.

Pisah sambut kepala rutan kelas IIB Pangkajene dihadiri Kepala Kakanwil Hukum dan HAM Sulsel, Taufiqurrahman, Kapolres Pangkep, Ketua DPRD Pangkep, Kajari Pangkep, Ketua PN Pangkep, Direktur PT Semen Tonasa, Ketua KPU dan Perbankan.( Herman Djide)